

## EFASME estará en Rionegro y en Cali mostrando su talento

Escrito por Redacción

Miércoles, 25 de Julio de 2018 11:48 -

---



La Escuela de Formación Artística Sandino Manuel Ellis (EFASME) se presentará en los próximos días, en un encuentro artístico en el municipio de Rionegro (Antioquia) y en el festival Petronio Álvarez en Cali (Valle del Cauca) en agosto. (Foto: archivo)

El talento musical y artístico del Archipiélago, sigue proyectándose en el panorama nacional participando de este tipo de eventos; la delegación isleña estará integrada por un nutrido grupo de jóvenes que se han destacado durante los encuentros artísticos desarrollados en la isla, según comentó Federico Lever Gasca, secretario de Cultura.

Cabe resaltar que la oportunidad que tendrán estos músicos sanandresanos de interactuar con artistas de talla nacional e internacional en el 'Petronio Álvarez', del 15 al 20 de agosto, "será una de las más importantes experiencias durante su etapa de formación artística y musical", concluyó Lever Gasca.